



Schweizer Meister: Jakob Paul. PRESSEBILD

Jakub Paul schafft das Double

DER CHURER Nachwuchstennisspieler Jakob Paul hat an der Junior Champion Trophy in Uster den Schweizer-Meister-Titel in der U16-Kategorie geholt. Der R1-klassierte Paul setzte sich gestern im Final gegen den topgesetzten Zürcher Henry von der Schulenburg (N4.99) in drei Sätzen durch.

Paul nahm den Schwung aus den letzten Wochen und den Spielen auf dem Weg ins Endspiel mit und entschied den ersten Umgang mit 6:2 klar für sich. Satz 2 verlief ausgeglichener, wobei Von der Schulenburg das Skore im Tiebreak mit einem 7:0 ausglich. Den Entscheidungssatz holte sich Paul mit einem 6:3.

Für Paul, der an der Elitesportschule von Swiss Olympic in Kreuzlingen trainiert und ab August die Pädagogische Maturitätsschule absolvieren wird, ist es der zweite Schweizer-Meister-Titel in Folge. Im Januar hatte er sich an den Wintermeisterschaften durchgesetzt, nun machte er das Double perfekt. Zuletzt brillierte er auch im Ausland mit zwei Turniersiegen und einem Finaleinzug bei den Junioren. Im U16-Ranking von Tennis Europe ist Paul bis auf Platz 8 vorgerückt. (jos)